

Unterwegs in eine neue Welt

DINKELSBÜHL – „Unterwegs in eine neue Welt“, das vom Kolpingchor intonierte Eingangsgesang zum Aussendungsgottesdienst, stand als Motto über der Feier im Münster St. Georg, bei der die beiden Freiwilligen Katja Holler und Florian Weinmann jetzt zum Dienst nach Südafrika entsandt wurden. Sie werden dort ein Jahr lang im Straßenkinderprojekt von Pfarrer Alois Ganserer arbeiten und dabei nach Kräften vom gemeinnützigen Dinkelsbühler Verein Dumelang unterstützt. Auch Pfarrer Martin Maurer ging in seiner Predigt auf den Einsatz der beiden Jugendlichen ein und warb unter dem Motto „Was bleibt von uns?“ für ein Anhäufen ideeller Schätze durch den Dienst am Nächsten anstelle der Jagd nach irdischen Reichtümern und dem schnellen Ruhm. Katja Holler und Florian Weinmann kamen zum Ende des Gottesdienstes selbst zu Wort und dankten für die



gute Vorbereitung, in deren Verlauf sie ein halbes Jahr lang viel über ihre Arbeit in Südafrika erfahren und gelernt hätten. Mit dem Segen von Pfarrer Maurer wurden sie schließlich auf die Reise geschickt.